



## Témoignages sur la résistance pendant la Seconde Guerre mondiale

publié le 10/02/2015

---

Jeudi 19 février de 15h00 à 17h00, **Jean Coutan** (Parthenay) et **Pierre Mappas** (Thénézay) viendront témoigner de leur action de résistance pendant la Seconde Guerre mondiale et répondre aux questions des élèves de 3e dans le cadre de leur programme d'histoire.

M. Mappas est déjà venu au collège l'an dernier nous parler de son activité de renseignement dans la forêt d'Autun et de sa situation de S.T.O. Quant à M. Coutan, il témoignera pour la première fois au collège de son action à la tête du groupe de résistance Pontcaral (installé à Maurivet pendant l'été 44). Dans ce groupe se trouvait Elie Cousseau, Pierre Beaubert, Léon Lagarde de La Peyratte et André Ganne de Lhoumois, tous les quatre arrêtés le 14 Août 1944, au croisement « La Croix du Saule » à 1 km environ du château de Maurivet.

Cette *intervention*, qui aura lieu en salle Elie Cousseau, est *ouverte au public*, même si nous devons prendre certaines précautions du fait du dispositif Vigipirate en vigueur actuellement.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.